

Senador Mauricio Ospina dice que la salud estará diseñada sólo por el Partido Liberal.

Para Mauricio Ospina, senador del Polo Democrático, el Gobierno le está despojando transparencia al diseño de la reforma a la salud según las recientes decisiones del Ejecutivo para afrontar el debate sobre uno de los diseños prioritarios de la presente legislatura.

Ospina califica como “peligroso” el mensaje de urgencia con que el gobierno pretende acompañar la reforma para agilizar su trámite en el Congreso. Con esa decisión, “el gobierno está limitando la capacidad de diseñar la mejor reforma que reclaman los colombianos”.

El mensaje de urgencia reduce los términos de discusión de la reforma y podría ser aprobada en menos de un mes.

Ospina también cuestionó la designación de los senadores que se encargarán de diseñar el proyecto. Según el senador del Polo, el gobierno sólo incluyó como coordinadores ponentes a senadores del Partido Liberal.

El gobierno, dice Ospina, antes de semana santa acordó que los senadores Jorge Ballesteros (la U, pero de estirpe liberal), Edinson Delgado y Guillermo Santos serán en últimas los encargados de definir la reforma junto al ministro Alejandro Gaviria, de filiación liberal. “No hay equilibrio y le están quitando espacio a otras expresiones como las del Polo o la Marcha Patriótica (con la senadora Gloria Inés Ramírez) que deben ser incluidas en una reforma que toca a todos los colombianos.

Mauricio Ospina será el vocero de la oposición en el debate de la salud y anunció que se opondrá al proyecto presentado personalmente por el presidente Juan Manuel Santos en el Congreso.

[www.semana.com/nacion/articulo/gobierno-quita-transparencia-reforma-salud/338611-3](http://www.semana.com/nacion/articulo/gobierno-quita-transparencia-reforma-salud/338611-3)